

# デイサービスやすなが 2019.9月

## 祝 百歳の表彰式が行われました！！ 祝



山都町の内外に留まらず、高齢化が進んでい  
る日本の中でも、杖も使わずに歩かれる、在宅  
の百歳は極めて少ないのでしょうか？？  
目標に出来ることであっても、なかなか真似  
出来ることではありますんよね。

これから、インフルエンザや風邪からの肺炎等、  
より一層注意が必要な季節へとなります。  
体調に気を付けながら、日本最年長を目指して、  
生き生きと過ごされてくださいね♪

梅田町長より、賞状の授与を行われましたが、  
直前まで誰が『百歳』の表彰を受けるのか、  
本人様も気付かれていなかつた様子で、  
名前を呼ばれると、『私が百歳ですか？？』  
と、驚きの声が上がり、一同の大きな笑いに包  
まれながら、嬉しい贈呈式となつたようです。

9月24日に、百歳のお祝いとして、  
内閣総理大臣と山都町から、  
祝い状と記念品の贈呈式が行われました！

気分はまだまだ90歳？



※カメラの不具合で集合写真  
が取れていませんでした…  
本当にごめんなさい。

m(\_ \_)m



見物を行った週は、天候にも恵まれ、  
『こんホオズキの色がよかもんねえ』  
『昔から材料取りがやおいかんもんな』  
『こん造り物はパンツは穿いとらすとだろか？』  
と、各自自由な感想が飛び出しながらも、  
笑いと感心の声が絶えない、楽しい見物となつたようです♪  
また来年も、見に行きたいですね♪

八朔の『大造り物見物』を行いました！  
8月に入り、町中に造り物を造る、  
慌ただしい雰囲気が漂い始めた頃から、  
『今年はなんができるどか？』  
『干支がイノシシだけんねえ』  
『去年はどこが一番だったかね？？』と、  
完成を楽しみにされていただけあり、  
『今日はカメラば持つてきた』と、気合を入れて参加される方も居られました。

今年の出来はいかが？